

## Burundi : l'EAC salue les avancées enregistrées dans le processus électoral

@rib News, 15/06/2015 - Source Xinhua La Communauté est-africaine (EAC) a salué les avancées par le Burundi sur le processus électoral de 2015, conformément à la recommandation de l'organisation sous-régionale, a déclaré lundi soir à Bujumbura le ministre tanzanien chargé de la Coopération au sein de l'EAC et président en exercice du Conseil des ministres de l'EAC, Harrison Mwakyembe. [Photo : les ministres de l'EAC ont rencontré lundi le président burundais Pierre Nkurunziza]

M. Mwakyembe était accompagné de deux homologues ougandais, à savoir le ministre chargé des Affaires de l'EAC Shein Bageine, et le ministre d'Etat chargé de la Coopération régionale, Philemon Mateke. La vice-ministre d'Etat sud-africaine en charge de la Sécurité, Mme Ellen Molekane, fait aussi partie de la délégation, dont le principal objectif est de s'enquérir des pas franchis au niveau du processus électoral depuis le sommet de l'EAC du 31 mai sur le Burundi. "Nous constatons des progrès marqués par rapport à la recommandation des chefs d'Etat de l'EAC le 31 mai dernier, notamment sur la question du report des élections, afin de se donner un temps nécessaire pour les rendre plus crédibles et plus acceptables", a précisé M. Mwakyembe lors d'un point de presse. Le 10 juin, le chef d'Etat burundais Pierre Nkurunziza a signé un décret portant réaménagement du calendrier électoral de 2015. Ainsi, selon le nouveau chronogramme électoral, les élections des conseils communaux et des députés sont fixés au 29 juin, l'élection présidentielle au 15 juillet et les élections sénatoriales le 24 juillet. Quant au 3<sup>e</sup> mandat du président Nkurunziza, l'EAC considère qu'il s'agit d'une question fondamentalement burundo-burundaise et que l'organisation ne s'ingère pas dans les affaires intérieures d'un Etat souverain. M. Mwakyembe a annoncé que dans deux semaines, les chefs d'Etat de l'EAC allaient se déplacer à Bujumbura pour évaluer les nouveaux jalons posés vers l'organisation des prochaines élections. Samedi dernier, le Conseil de Paix et de Sécurité de l'Union Africaine (UA), réuni en sa 515<sup>e</sup> session à Johannesburg, a décidé d'appuyer les décisions de l'EAC sur le Burundi.